

## Liebe Eltern.

das Team des Offenen Ganztages und der Verlässlichen Grundschule wünscht Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und wundervolle Feiertage im Kreis Ihrer Liebsten. Auf ein neues Jahr voller Glück, Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg!

Unser Weihnachtscafé war mit Ihrer Unterstützung wieder ein voller Erfolg. Die Kinder haben schon viele Ideen, wie die eingenommenen Gelder sinnvoll für neue Spielsachen ausgegeben werden könnten ©.

Ein Teilbetrag wird in diesem Jahr an Ärzte ohne Grenzen e. V. gespendet. Es freut uns sehr, eine Organisation zu unterstützen, die weltweit medizinische und humanitäre Nothilfe leistet – sei es aufgrund von Naturkatastrophen, Konflikten oder Epidemien.

## Save the date:

Frau Dr. Henrike Meyer ist Chirurgin und hat zahlreiche Einsätze von Ärzte ohne Grenzen aktiv begleitet. Sie hat sich frei genommen, um unsere Schule am Mittwoch, den 17. Januar 2024 von 14:30–15:30 Uhr zu besuchen und den Kindern der Gruppen 2 – 4 von ihren schönen und auch herausfordernden Erfahrungen zu erzählen. Interessierte Eltern sind ebenfalls herzlich eingeladen. Ziel ist es, den Kindern die Gegebenheiten in anderen Ländern näherzubringen und gleichzeitig zu zeigen, dass viele helfende Hände selbst in den schlimmsten Krisen viel Gutes erreichen können. Wir sind sehr gespannt auf den Vortrag!

Aber nun genießen Sie erst einmal den festlichen Ausklang des Jahres – wir freuen uns, auch nächstes Jahr für Sie und Ihre Kinder da zu sein.

Beste Grüße und alles Gute vom gesamten Team des Offenen Ganztages und der Verlässlichen Grundschule